

【議事概要】 第 29 回那覇市危機管理対策本部会議（新型コロナウイルス感染症）

会議名	第 29 回 那覇市危機管理対策本部会議（新型コロナウイルス感染症）
日時	令和 3 年 9 月 24 日（金） 午後 1 時 00 分 ～午後 2 時 00 分
場所	本庁舎 12 階 第 1 研修室 A・B

【議事概要】

本部長（城間市長）コメント

沖縄県では、現在、緊急事態宣言下にあります。県民・市民の感染拡大防止に向けた不断の取り組みにより、県内の新規陽性者数は、確実な減少傾向にあるものと認識しております。

●本市においても、感染対策の切り札であるワクチン接種の加速化に取り組んでまいりました。すでに 65 歳以上の高齢者の 2 回目接種率は 81.7%に達しており、高齢者の新規陽性者数は著しく減少し、ワクチンの効果が表れていると認識しております。

●一方で、若者世代の新規陽性者の割合が高くなっており、同世代へのワクチン接種の加速化が急務であると考えております。

本日の会議では、若年層などへの効果的なワクチン接種に向け実施体制の見直しや、緊急事態宣言解除後に向けた経済活動の再開について調整を図って参ります。

●最後に、市民、県民の皆様におかれましては、ワクチン接種にしっかり向き合ってください、家庭や個人での感染対策を徹底して、コロナの収束に向け引き続きご協力をお願いいたします。

番号	案件名	対処方針等
1	ワクチン接種に係る分析等について	<p>【保健所長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 沖縄県の感染傾向及びブースター接種による陽性者数の推移及び沖縄県内のこれまでの感染状況等について説明。 <p>【健康部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 那覇市内のワクチン接種状況では、高齢者が80%を超えているが、30代では第1回接種が56%、20代では48%となっている。 ・ 5月22日から8月中旬まで間のブレイクスルーについてデータ集計したところ、感染者に占める2回接種した市民の比は、2回接種後の感染が1.3%、ブレイクスルー感染が1%未満である。いろいろな状況があるがワクチンによる効果はあると言えると思う。
2	新型コロナウイルスワクチン集団接種体制の見直しについて	<p>【健康部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ ワクチン接種開始後は 2-3 日では 90%の予約があり順調に進んでいたが、最近では予約が伸び悩んでいることから、交通の利便性、駐車場の有無等の観点から、駐車場の少ない繁多川公民館・石嶺公民館・小禄南公民館・若狭公民館の 4 会場は 10 月 4 日以降の 1 回目の予約を受け付けせず、10 月 3 日までに 1 回目の接種をした方の 2 回目の接種が済んだあと会場を閉鎖する。 <p>【議会事務局長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 地域への周知はどのようにやっていくのか。

		<p>高齢者は自宅近くの会場を選択するのではないか。</p> <p>【健康部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 記者会見や市ホームページ、なは市民の友への掲載等を活用し周知していきたい。 <p>本庁、小禄、首里、真和志地区からそれぞれ1会場を削減する。</p> <p>ワクチン接種対象者が若い人へ移行するに伴い、当日のキャンセルが相次いでいることも勘案し、できるだけワクチンが無駄にならないよう、会場の閉鎖を提案した。</p> <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 公民館の掲示板等も活用し周知するように。 <p>【総務部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 年度の当初は高齢者を優先接種したため、多くの会場を設けたが、今後は若者が増えていくため、新しいニーズ（交通の利便性・駐車場の有無等）へ対応するための転換とご理解いただきたい。 <p>【選挙管理委員会】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 接種を躊躇っている人へ、呼びかけ等はしているのか。 <p>【健康部ワクチン接種推進室】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 高齢者については80%を超えており、希望者はある程度接種していると認識している。しかし、外出等ができず、打ちたくても打てない人もいると思うので、今後はちゃーがんじゅう課と連携し対応していきたい。・ 若者には、SNSを使用しアンケート調査を実施する予定であり、アンケート結果を参考に対応していく。 <p>【生涯学習部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 現時点で12歳以上人口の67%が接種済みで、予約済みの方を含めると1回目接種済み者が約70%までいく見込みである。今後の展望について伺う。 <p>【健康部ワクチン接種推進室】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 朝や午後に人数が減ると分かった場合には、事前に医者や看護師にキャンセルの電話をいれている。予約状況をみながら、接種レーン数を減らすなどコントロールしていく。 <p>【教育長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ こどもたちの接種状況はどうなっているのか。また、閉鎖に伴うこどもたちへの影響はどうなっているのか。
--	--	--

		<p>【健康部ワクチン接種推進室】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・（12 歳以上の接種は）9 月から開始しており、10 代で 45%が接種済みである。9 月 21 日から 10 月末までの間の予約数について個別接種を実施している市内、88 カ所の医療機関にアンケート調査を実施したところ、約 18,000 件の予約がすでにある。15 歳以下は保護者同伴での接種が要件となるため、医療機関での個別接種や自家用車等による集団接種会場での接種となると考える。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新型コロナウイルスワクチン集団接種体制の見直しについて承認してよろしいか。 <p>【本部要員】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・異議なし。
3	コロナ禍おける今後の経済政策について	<p>【経済観光部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・プレミアムクーポンとなはとまーるクーポンの二つを考えている。 ・なはとまーるクーポンは、県の対応方針を見極めながら早ければ 10 月中旬頃から実施できるよう、準備を進めたいと考えている。 ・プレミアムクーポンは、11 月中旬頃には発行できるものと考えている。
4	その他	<p>【総務部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・県の対処方針に基づき、市も同様の対応をする。施設の開始等については、市ホームページをとおして周知するように。